

Le président du Kenya rend hommage à José Martí



La Havane, 15 mars, (RHC).- Le programme du président du Kenya, Uhuru Kenyatta, prévoit ce jeudi un hommage à José Martí, notre Héros National, devant le monument qui trône sur la Place de la Révolution, ici à La Havane.

Arrivée ce mercredi après-midi dans notre capitale, le président Kenyatta est reçu aujourd'hui par le Chef de l'État cubain, Raul Castro.

Son programme pour ce jeudi comprend également un hommage aux héros de l'indépendance du continent

africain sur un parc de notre capitale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157573-le-president-du-kenya-rend-hommage-a-jose-marti>



Radio Habana Cuba